

高岡市立五位小学校 第5学年だより NO. 7 令和6年11月

★学習発表会·音楽交流会 大成功!!









心地よい秋風が吹く季節になりました。5年生として半年が過ぎ、折り返し地点を迎えました。10月5日 (土)の学習発表会、11日(金)の福岡小学校との音楽交流会では、80名が一丸となり、力を出し切ることができました。子供たちは「家族に成長した姿を見せたい」「みんなの心を一つにして最高の合唱・合奏を届けたい」という気持ちで、練習に取り組んでいました。そのメッセージが家族のみなさんに少しでも届いていたらうれしく思います。本番まで、お子さんの体調管理、応援の声かけ等、ご協力いただきありがとうございました。

また、II月9日(土)は学習参観、作品展覧会があります。日頃の学習の様子や子供たちが丁寧に仕上げた絵画や習字等の作品を楽しみにしていただければと思います。

残りの半年間は、「6年生」を意識しての活動が多くなります。残された時間をどのように過ごすのかを自分 自身で考え、実行していってほしいです。



★子供たちのふり返りより…

緊張してちゃんと歌えるか、演奏できるかすごく不安だったけど、いざステージに立ってみたら、すがすがしい気持ちになって、失敗せずにできました。また、曲紹介では、少しつまったり、少し早口になってしまったりしたけど、それを顔に出さないように気を付けて最後までしっかり言えました。(N)

音楽交流会では、福岡小学校の校長先生が「たくさんの人が優しい気持ちになったと思う」と言ってくださり、合唱で届けたかった愛のメッセージがしっかりと届いたことが分かりました。合奏は少し速すぎたり、間違ったりもしたけれど、リズムよく楽しみながら演奏できてうれしかったです。(K)

振り返って頑張ったことが2つあります。1つ目はお腹から声を出すことです。最初は小さい声で体育館に響かなかったけど、意識してやってみると体育館に響くようになりました。合奏では、最初はばらばらでしたが練習することで心が1つになって演奏することができてうれしかったです。この経験を中学校の合唱コンクールにつなげたいと思います。(Y)